

Verein Wirtschaft für Integration startet Sag's Multi-Folgeprojekt „Konnex“

Namhafte Paten für junge Leute

„Mit diesem Folgeprojekt wollen wir Jugendliche mit Migrationshintergrund, die ihr Talent bereits unter Beweis gestellt haben, bei ihrer Berufs- und Ausbildungsorientierung begleiten und unterstützen“, erläuterte Vereins-Obmann und Generaldirektor-Stellvertreter der Raiffeisenlandesbank Niederösterreich-Wien, Georg Kraft-Kinz. Damit werde „Sag's Multi“ noch nachhaltiger, unterstrich Co-Obmann Ali Rahimi, in Teheran geborener Wiener Unternehmer.

Begleitung für ein Schuljahr

Insgesamt 30 Jugendliche werden im gesamten Schuljahr 2012/13 von einem Paten aus den Bereichen Wirtschaft, Medien, Medizin sowie Kunst und Kultur begleitet. Unter den Paten finden sich unter anderem Erwin Hameseder, Aufsichtsratspräsident der Raiffeisen Zentralbank, Klaus Buchleiter, Generaldirektor

Mit dem Paten-Programm „Konnex – PatInnen für junge Menschen mit Migrationsgeschichte“ sollen ehemalige Teilnehmer des mehrsprachigen Redewettbewerbs „Sag's Multi“ weiter gefördert werden. Die Auftaktfeier, bei der die Schüler und ihre Paten einander erstmals vorgestellt wurden, fand dieser Tage im Raffeienshaus in Wien statt. Initiiert wurde das Programm vom Verein „Wirtschaft für Integration“.

der Raiffeisen-Holding und Kurt Miesenböck, Direktor der Raiffeisen-Holding NÖ-Wien, sowie die Vorstandsdirektorin der Österreichischen Lotterien, Bettina Glatz-Kremser oder die Nationalratsabgeordnete Christine Marek. Geplant sind mindestens vier persönliche Treffen mit den Paten. Daneben haben die Jugendlichen aber auch die Möglichkeit an Workshops teilzunehmen oder in verschiedene Unternehmen hinein zu schnuppern.

Auch Ali Rahimi und Ge-

org Kraft-Kinz haben eine Patenschaft übernommen und zwar für eine 15-jährige Schülerin mit türkischen Wurzeln. „Ich habe unter anderem vor, das Mädchen einzuladen ein Wochenende zu Hause bei meiner Familie zu verbringen oder mich für einen Tag bei meiner beruflichen Tätigkeit zu begleiten“, erklärte Georg Kraft-Kinz gegenüber der Raiffeisenzeitung.

Als Sponsoren für das Projekt konnten die Porr, Simacek und Vienna International Airport gewonnen

werden. „Diese Jugendlichen tragen große Talente in sich und können als Bindeglied zwischen den Kulturen fungieren. Daher unterstützen wird diese praxisnahe und wichtige Initiative“, begründete Generaldirektor Karl-Heinz Strauss, der ebenso wie Porr-Vorstandsvorsitzender Johannes Wenkenbach auch eine Patenschaft übernommen hat, das Engagement.

Eine echte Zukunftschance

Auf Zustimmung stößt das Programm auch bei den Jugendlichen selbst: „Das ist eine super Unterstützung für junge Leute wie mich“, sagte Karolina Trdlíková, 17. „Es ist toll, dass die Idee von „Sag's Multi“ mit „Konnex“ weitergeführt wird“, meinte die 15-jährige Tahrin Alam. „Das ist ein Chance, weil man hier Berufsfelder kennenlernen kann, zu denen man sonst keinen Zugang hat“, findet Nikolai Rozanov, 17. *pak*



Sie gehören zu jenen dreißig Jugendlichen, die im Schuljahr 2012/13 von namhaften Paten – auch aus dem Raiffeisen-Sektor – bei ihrer Berufsorientierung begleitet werden: (von links) Minnie Aliesa Biglete, Omnia Shama und Sara Shehata – Schülerinnen des Diefenbach Gymnasiums in Wien 15.

Bild: V. Wirtschaft für Integration